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UNIVERSIDADE  ESTADUAL  DE  PONTA  GROSSA 1 

CONSELHO  DE  ENSINO,  PESQUISA  E  EXTENSÃO. 2 

SECRETARIA   3 

ATA  Nº  5/2020 4 

774ª  Reunião 5 

Aos quatorze dias do mês de julho de dois mil e vinte, às nove horas, em sessão remota 6 

conduzida pelo Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum, ordinariamente 7 

reuniu-se o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, com a presença dos 8 

Conselheiros Ana Cláudia Barana, Barbara Celânia Fiorin, Carolina Palmeira Ribeiro, 9 

César Augusto Galvão Arrais, Janaina de Paula do Espírito Santo, Jeaneth Nunes 10 

Stefaniak, Luana Marcia de Oliveira Billerbeck, Lucimar Araújo Braga, Mauricio Zadra 11 

Pacheco, Ricardo Diniz Correia de Almeida, Sandro Rogério Camargo e Silvio Luiz Rutz 12 

da Silva para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Processo nº 20.000020896-8 13 

(Parecer CEPE nº 2020.37). Interessada: Câmara de Graduação do CEPE. Assunto: 14 

Minuta de Resolução a fim de estabelecer prazos para as reformulações dos currículos 15 

dos Cursos de Graduação, da UEPG. Relatora: Conselheira Lucimar Araújo Braga; 2 - 16 

Processo nº 19.000026021-7 (Parecer CEPE nº 2020.36). Interessada: Amanda 17 

Schenfelder. Assunto: Consulta da PROGRAD e PRAE a respeito do procedimento de 18 

Vistas aos Instrumentos de Avaliação concedido à acadêmica do Curso de Direito, da 19 

UEPG. Relator: Conselheiro Sandro Rogério Camargo; 3 - Processo nº 20.000017629-2 20 

(Parecer CEPE nº 2020.38). Interessada: Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - 21 

PROPESP. Assunto: Proposta de Calendário Universitário específico para os Cursos de 22 

Pós-Graduação, da UEPG. Relatora: Conselheira Ana Claudia Barana; 4 - Processo nº 23 

20.000009698-1 (Parecer CEPE nº 2020.39). Interessada: Giovana Kátie Wiecheteck. 24 
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Assunto: Ciência do Relatório Final das Atividades desenvolvidas durante período de 25 

Licença Sabática, no período de julho de 2019 a janeiro de 2020. Relatora: Conselheira 26 

Janaina de Paula do Espírito Santo; 5 - Processo nº 19.000026593-6 (Parecer CEPE nº 27 

2020.40). Interessada: Elizabeth Weinhardt de Oliveira Scheffer. Assunto: Ciência do 28 

Relatório Final das Atividades desenvolvidas durante período de Licença Sabática, no 29 

período de maio a novembro de 2019. Relatora: Conselheira Luana Marcia de Oliveira 30 

Billerbeck. A Presidência cumprimentou a todos os participantes e, depois de constatada 31 

a existência de quórum regimental, iniciou a reunião previamente agendada para esta 32 

data, procedendo ao chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva para 33 

pronunciamentos de destaque, havendo menção ao item 3 pela relatora; os demais 34 

processos foram encaminhados para votação, recebendo aprovação unânime, nos 35 

termos dos pareceres exarados. Dado início a discussão do processo destacado, a 36 

Conselheira relatora Ana Claudia Barana procedeu leitura do Parecer CEPE nº 2020.38, 37 

acostado ao PROCESSO Nº 20.000017629-2, sendo solicitado pelo professor Fábio 38 

André dos Santos, Diretor de Pós-Graduação da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-39 

Graduação - PROPESP, a possibilidade de desvinculação para um Calendário 40 

Universitário específico para os Cursos de Pós-Graduação, da UEPG; considerou todos os 41 

aspectos envolvidos, salientando que a pós-graduação além de legislação própria, teria 42 

uma dinâmica e característica estrutural e organizacional bastante diferente da 43 

graduação, demonstrando voto favorável ao estabelecimento de um calendário 44 

específico para a pós-graduação, definido pela PROPESP, desvinculado dos cursos de 45 

graduação. O Conselheiro Mauricio Zadra Pacheco questionou se a Câmara de Pesquisa 46 

e Pós-Graduação saberia se a PROPESP esboçou este calendário. A Conselheira relatora 47 

respondeu que primeiramente houve a consulta quanto a possibilidade de separação 48 

dos calendários, acreditando que na sequência poderia ser formalizada a proposta. Sem 49 
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outras manifestações, colocado em votação pela Presidência, obteve aprovação por 50 

unanimidade. Esgotada a pauta regulamentar e não havendo inclusões de matéria, o 51 

Senhor Presidente deixou livre a palavra para quem dela quisesse fazer uso e não 52 

havendo inscrições, comentou sobre processo norteador em andamento, no Conselho de 53 

Administração, relativo a acesso à informação no âmbito da Universidade, acerca de 54 

acesso as atas e outras informações por servidores e acadêmicos. Não havendo nada 55 

mais a tratar, às nove horas e quinze minutos, a Presidência agradeceu a presença de 56 

todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer Sanson, 57 

Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será 58 

assinada pelos presentes. Ponta Grossa, quatorze de julho de dois mil e vinte. 59 
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